



L'école d'Estreux se réinvente en couleurs grâce à PPG qui célèbre les 10 ans de son initiative mondiale d'engagement communautaire, COLORFUL COMMUNITIES.

Depuis 10 ans, le programme COLORFUL COMMUNITIES® incarne et donne vie à l'engagement de PPG qui est de protéger et d'embellir le monde. Parmi les 10 projets phares mondiaux mis en place pour cette année exceptionnelle, l'École d'Estreux (près de Saultain, région Hauts-de-France), bénéficiera d'un nouvel environnement d'apprentissage dynamique et stimulant.



Le programme COLORFUL COMMUNITIES® de PPG célèbre ses 10 ans et sera prolongé de dix années supplémentaires

Les **7, 14 et 21 juin 2025**, près de **120 personnes** - salariés de PPG Saultain et Marly, membres de l'Association des Parents d'Elèves (APE) et partenaires locaux - donneront bénévolement de leur temps pour rénover, repeindre et réaliser de magnifiques fresques avec les artistes peintres, Léona Rose et Sabartdeco.

Organisé en étroite collaboration avec le Conseil de Parents d'Élèves et la Mairie d'Estreux, ce projet témoigne d'un engagement local fort et d'une volonté commune de créer des espaces éducatifs inspirants qui offriront un cadre à impact durable sur les élèves, le personnel et les familles.

Un projet de grande envergure pour embellir et égayer l'école d'Estreux :

460m2 seront repeints, répartis dans toute l'école, pour encourager l'imagination et le mouvement :

- Des fresques murales sur le thème de la nature seront mises en scène dans les espaces communs : cantine, garderie, préau, cour de récréation.
- La salle de motricité sera repeinte et les sanitaires rénovés.
- Les sols extérieurs seront animés par des peintures créatives : une marelle-fusée, un labyrinthe, des couloirs de course et un terrain de football coloré seront illustrés de motifs ludiques (insectes, crocodile, escargot, serpent).
- Un verger sera créé et des arbres plantés pour faire entrer la nature au cœur de l'école.



Maquette de la fresque murale de l'artiste Léona Rose à l'école d'Estreux. Programme *Colorful Communities*, Juin 2025.

Pour la sélection des couleurs et les combinaisons de teintes pour les murs, portes et fenêtres, les artistes se sont inspirés des propositions de palettes en milieu scolaire, spécialement développées par les experts couleur de PPG pour favoriser apprentissage et bien-être à l'école.

Des fresques murales inspirées de la nature, conçues par Léona Rose, se déploieront comme une promenade chromatique de nuances harmonieuses issues de la palette de couleurs CHROMATIC®. Elles inviteront à la joie, à la curiosité et à l'émerveillement et encourageront à une connexion plus profonde à travers des figures animales expressives et des détails imaginaires.

L'artiste **Léona Rose** a beaucoup aimé la dimension sociale de ce projet éducatif. Elle est en effet très engagée dans sa pratique, et réalise régulièrement des projets bénévoles auprès d'ONG et d'orphelinats. Elle croit aux vertus thérapeutiques de l'art (dessiner pour calmer l'anxiété, peindre pour développer sa concentration) et aime rendre la création accessible à tous. L'idée de participer à la réhabilitation d'un lieu existant, plutôt que d'en construire des nouveaux, prendre soin de ce que l'on possède déjà, plutôt que de construire est une démarche vertueuse et écologique qui l'a séduite.

Pour Sabartdeco, cette première expérience est très enrichissante. « *C'est un vrai plaisir pour moi de pouvoir embellir cette cour où les enfants s'amuse, courent et discutent. Rendre cet espace plus ludique, coloré et accueillant me remplit de joie, car je sais qu'il contribue à leur bonheur et à leur épanouissement au quotidien* ».

Pour soutenir ce projet, PPG a apporté un soutien financier et matériel de **133 000 euros**, dont **200 litres de peinture PPG** parmi lesquelles les peintures **SEIGNEURIE®** : **Seigneurie Pancrytex TT Bas Carbone Mat** (une peinture de façade extérieure à faible teneur en carbone, idéale pour les projets de rénovation nécessitant une protection durable qui bénéficie d'une technologie de séchage rapide), **Seigneurie Pantex Bas Carbone Mat** (une peinture de façade tous temps à séchage rapide, basée sur les technologies Recycled Materials - résines et charges issues du recyclage de parebrises - et CO2 Optimization - formulation visant à diminuer les émissions de gaz à effet de serre -), **Seigneurie Elyopur Mat** (une peinture d'intérieur mate pour murs et plafonds, conçue avec la technologie « Air Purifying » de capture du formaldéhyde, pour améliorer la qualité de l'air intérieur et favoriser un environnement de vie plus sain) et **Seigneurie Primwood Rapid Satin** (une peinture microporeuse à séchage ultra-rapide pour bois qui laisse respirer la surface, la protégeant ainsi de l'humidité et garantissant une performance durable).

En complément de ces projets, **PPG a annoncé la prolongation de son programme *Colorful Communities* pour les 10 années à venir**. Il y consacrera 10 millions de dollars supplémentaires, portant ainsi son investissement total à 25 millions de dollars d'ici 2035. Afin de capitaliser sur les effets positifs du programme, PPG et la Fondation PPG distribueront également cette année un total d'1 million de dollars de subventions à 100 partenaires, anciens et actuels de *Colorful Communities*.

« *Le programme *Colorful Communities* allie la puissance de nos peintures PPG à celle de nos employés bénévoles pour égayer les quartiers et améliorer la vie de leurs habitants* », a déclaré **Malesia Dunn, directrice exécutive de la Fondation PPG et de la responsabilité sociale mondiale de l'entreprise**. « *Au cours de la dernière décennie, les couleurs fraîches et les peintures ont eu un impact considérable grâce à nos bénévoles dévoués. Nous sommes ravis de continuer à apporter joie et positivité à nos communautés pour les dix prochaines années.* »



Le site PPG de Saultain se situe à proximité immédiate du laboratoire de développement de Marly. Il a ouvert en 1966 et emploie plus de 190 employés qui y produisent au quotidien des résines, des pâtes et des peintures pour les marchés Automobile et Industrie.



Le programme *Colorful Communities*, initiative phare de PPG pour le soutien aux communautés, vise à protéger et embellir les quartiers où PPG est présent dans le monde entier. Ce programme repose sur la mobilisation de salariés bénévoles et le don de produits PPG pour contribuer à transformer les biens communautaires, par exemple la mise en peinture de salles de classe, de maternités, ou la rénovation d'aires de jeux. Depuis 2015, PPG a réalisé près de 600 projets *Colorful Communities* impactant positivement plus de 10,2 millions de personnes dans plus de 50 pays.

Les efforts d'engagement communautaire mondial de PPG et la Fondation PPG visent à apporter couleur et vitalité aux communautés PPG du monde entier. 18,4 millions de dollars ont été investis en 2024, soutenant des centaines d'organisations dans plus de 30 pays. En investissant dans les opportunités de formation, PPG contribue à la formation des innovateurs STEM (Science, Technologie, Ingénierie et Mathématiques) et de la main-d'œuvre qualifiée de demain dans les domaines liés aux revêtements et à la fabrication. De plus, PPG encourage les salariés à se mobiliser pour des causes qui leur sont chères en soutenant leurs efforts de bénévolat et les dons de bienfaisance.

Plus d'informations sur communities.ppg.com.



PPG : NOUS PROTÉGEONS ET EMBELLISSONS LE MONDE®

Chez PPG (NYSE : PPG), nous travaillons chaque jour pour développer et fournir les peintures, revêtements et matériaux de spécialité auxquels nos clients font confiance depuis 140 ans. Avec passion et créativité, nous répondons aux plus grands défis de nos clients, en collaborant étroitement pour trouver la bonne voie à suivre. Depuis notre siège social à Pittsburgh, nous opérons et innovons dans plus de 70 pays dans le monde et avons réalisé un chiffre d'affaires net de 15,8 milliards de dollars en 2024. Nous servons des clients dans les marchés de la construction, des produits de consommation, de l'industrie, des transports et de l'après-vente. Pour en savoir plus, visitez le site www.ppg.com

En France, PPG emploie plus de 2 700 employés. Nos différentes activités sont réparties entre le siège de Rueil-Malmaison, plus de 200 points de vente en propre, 6 usines de production et 4 laboratoires de recherche. 1er fabricant de peintures décoratives en France, nous fabriquons et distribuons des marques phares comme SEIGNEURIE®, GUITTET®, PEINTURES GAUTHIER®, SIGMA COATINGS® et GORI® en peintures professionnelles et RIPOLIN® et BONDEX® en grand public.

Le logo PPG et *Nous protégeons et embellissons le monde* sont des marques déposées de PPG Industries Ohio, Inc. *Seigneurie*, *Guittet* et *Peintures Gauthier* sont des marques déposées de PPG AC France.